



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2021/1024

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

13.09.2021

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I</b>	20.09.2021	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Neues Gerätehaus für die Freiwillige Feuerwehr in Rheindorf

- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 13.09.2021

**Anlage/n:**

1024 - Antrag

Stadt Leverkusen  
Frau  
Bezirksbürgermeisterin Michaela Di Padova  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
  
51373 Leverkusen

**Fraktionsvorsitzender Frank Melzer**

Mohlenstraße 21  
51371 Leverkusen

Handy: 0 15 75 / 220 33 62  
Mail: melzerlev@t-online.de

Zeichen: rsch / fm

Leverkusen, 13. September 2021

## **Neues Gerätehaus für die Freiwillige Feuerwehr in Rheindorf**

Sehr geehrte Frau Di Padova,

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung I:

**Die Verwaltung wird zeitnah mit der Planung eines Neubaus für das Gerätehaus des Löschzug 16 der Freiwilligen Feuerwehr in Rheindorf beauftragt.**

### **Begründung:**

Das aktuelle Gerätehaus, in dem der Löschzug 16 stationiert ist, stellt eine Zumutung für die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr dar. Viele gravierenden Mängeln am Gerätehaus erschweren die wichtige Arbeit der ehrenamtlich agierenden Feuerwehr in Rheindorf.

Die Freiwillige Feuerwehr benötigt ein neues Gerätehaus am gleichem Standort Auf der Grieße 5 in Rheindorf, welches über genügend Stellplätze für Großfahrzeuge verfügt, sowie genügend Platz, um die Ausrüstung und eine Werkbank unterzubringen. Darüber hinaus sollen im neuen Gerätehaus zeitgemäße Umkleiden, für Herren und Damen, mit entsprechenden Sanitäreinrichtungen und Schwarz-Weiß-Trennung Platz sein. Genauso wie ein Schulungsraum mit moderner Ausstattung, je einen Gruppenraum für die Kinder- und Jugendfeuerwehr und entsprechende Nebenräume (z.B. Küche, Büro der Zugführung).

Wie wichtig die Freiwillige Feuerwehr ist, haben wir in den letzten Monaten durch das Hochwasser und die Explosion gesehen, sie leisten einen wichtigen Baustein bei der Brandbekämpfung und im Katastrophenschutz.

Im Gerätehaus der Freiwillige Feuerwehr Rheindorf, ist auch die Kinderfeuerwehr Leverkusen untergebracht, welche für das gesamte Stadtgebiet zuständig ist.

Mit freundlichen Grüßen

  
Frank Melzer  
Fraktionsvorsitzender Bezirk I

  
Rüdiger Scholz  
Ratsmitglied